PRIMERA

Anularán apoyos de militantes externos

El Comité Organizador del Frente Amplio por México analizará los respaldos otorgados a los aspirantes, para asegurarse de que no existan firmas de militantes de Morena, PT o Verde. / 4

FRENTE AMPLIO

Anularán firmas de los partidos ligados a la 4T

ASEVERA que no se han detectado rúbricas apócrifas entre los apoyos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

A partir del 9 de agosto, el Comité Organizador del Frente Amplio por México (FAM) hará una revisión de las firmas que lograron los aspirantes que pasan a la segunda etapa, pero si detecta que existen firmas de militantes de Morena, PT y Verde las anulará y se le restarán al aspirante, informaron Amado Avendaño y Guadalupe Acosta Naranjo.

Amado Avendaño precisó que no se han detectado firmas apócrifas. "¿Sabes qué no hay? Esto de que haya la intención de rellenar el padrón con falsas credenciales, con imágenes de perros. Si habrá algunos rechazos, por algunas cosas, como por ejemplo, las fotografías están mal tomadas, porque se equivocaron de credencial a la hora de subirlas: es decir, registraron el nombre de una persona y subieran la de otra, pero no con mala intención.

"Hay como equivocaciones y lo que va a hacer el Comité Organizador es enviarles un correo para decirles: 'te registraste mal', pero lo que sí noto de diferente de la dinámica tradicional que vemos cuando hay, por ejemplo, una candidatura independiente, es que no hay compra de credenciales o que se pretenda hacer trampa. Hay una dinámica distinta. Lo que vamos a ver son errores, no malas

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	PP-4	08/08/2023	LEGISLATIVO

intenciones, al menos en la inmensa mayoría de los caso", detalló Avendaño.

"Van a hacer un cruce de los padrones de Morena, PT y Verde con las bases de datos del Padrón del Frente. Y esos no van a aparecer en el padrón final del Frente para votar", precisó Avendaño.

Aclaró que "entiendo que hay algunos arrepentidos que todavía siguen en la base de datos de Morena y pues ellos no van a poder votar en el proceso del Frente, aunque quieran, pero lo que ha privado y es el gran valor del ejercicio, es que hemos dejado a un lado la desconfianza como factor fundamental y la trampa; no hay reclamos de eso".

Guadalupe Acosta Naranjo, en tanto, explicó que ahora que se culmine el 8 el levantamiento de firmas, ellos, como es un asunto de un sistema, no es un asunto tardado, van a hacer la posible depuración en el caso de que aparezcan nombres de personas que están afiliadas a Morena o al PT o al Verde. Nada más que lo harán una vez que culmine el 8 de agosto.

-¿Qué pasará si alguno de los aspirantes que pasen a la segunda etapa tiene una cantidad enorme de firmas de militantes de partidos oficialistas?, se le preguntó.

-"Pues no van a valer. Ya todo mundo sabe la regla. No veo que alguien pueda justificar eso. No hay manera. Aunque los partidos políticos están haciendo su cruce propio", dijo Guadalupe Acosta Naranjo.

Hoy concluye el periodo de 27 días que tuvieron los 12 aspirantes a coordinar el Frente Amplio por México para recabar al menos 150 mil firmas, en al menos 17 entidades federativas, en un rango de mil a 20 mil apoyos por cada uno.

De acuerdo con el pacto que lograron las organizaciones ciudadanas con los tres partidos políticos para echar a andar este proceso de integración del Frente Amplio por México, es que no iba a existir una incorporación corporativa de los militantes de los partidos para respaldar a sus compañeros que busquen ser el o la coordinadora; sin embargo, sí hubo este tipo de prácticas.

Ayer, el presidente del PRD en Michoacán, Octavio Ocampo, Informó que ayudaron a Silvano Aureoles, exgobernador del estado, a recabar 50 mil firmas en esa entidad y fue el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, quien anunció que Aureoles ya había conseguido las firmas requeridas; como lo hizo Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, al anunciar que tanto Beatriz Paredes como Enrique de la Madrid, militantes priistas, ya tenían las firmas.

17

ESTADOS

con al menos mil firmas se deben tener por parte de los aspirantes del Frente Amplio por México.

27

DÍAS

tuvieron para recabar los apoyos ciudadanos, pero el plazo vence hoy e inicia la siguiente etapa.



Foto: Elizabeth Velázquez

Amado Avendaño dijo que lo que van a ver en la revisión de firmas son errores, no malas intenciones, al menos en la inmensa mayoría de los casos.